



## Jual Teri Berformalin, Bakul Pasar Dibina

YOGYA (MERAPI) - Keikutsertaan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) DIY bersama tim Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) DIY dalam memantau harga dan ketersediaan pangan jelang Natal dan Tahun Baru 2020, justru menemukan makanan yang mengandung zat berbahaya seperti formalin, boraks, rodhamin B dan metanil yellow.

Pantauan dilakukan pada enam lokasi pasar tradisional yaitu Pasar Argosari Gunungkidul, Piyungan Bantul, Bendungan Kulonprogo, Beringharjo, Kranggan dan Pasar Pakem Sleman.

Kepala Balai BPOM DIY, Rustyawati mengatakan, keikutsertaan pihaknya bertujuan untuk melakukan pemantauan demi mencegah peredaran pangan mengandung bahan berbahaya di masyarakat melalui pasar-pasar. "Hasilnya memang masih ada yang mengandung bahan berbahaya," paparnya kepada wartawan di Kepatihan, Senin (16/12).



MERAPI/WULAN YANJARIWATI

### Rustyawati

Pihaknya melakukan sampling terhadap 90 produk pangan, di mana 84 persen memenuhi syarat dan 16 persen tidak memenuhi syarat. Ditemukan ikan jenis teri ada 43 persen, cumi asin 21 persen dan kerupuk 21 persen. Sementara pada jenis kue mangkok dan ikan balur asin juga masing-masing satu temuan. Meski begitu bila dilihat dari temuan di tahun sebelumnya,

terdapat penurunan.

"Rata-rata temuan tahun ini 16 persen, sedangkan tahun lalu sebanyak 22 persen," ungkapnya.

Pada penemuan formalin pada ikan teri di Pasar Beringharjo, pihaknya segera melakukan pembinaan terhadap pedagang pasar dan meminta pedagang berhati-hati. Pihaknya mendapatkan informasi setidaknya ada 4 pengepul ikan teri yang mengandung bahan berbahaya dan sudah memanggil mereka untuk dimintai keterangan.

Ia mengimbau kepada masyarakat agar lebih jeli meski hal itu agak susah dilakukan. "Kalau ciri-cirinya memang agak susah kalau teri mengandung bahan berbahaya atau tidak. Sebaiknya pilihlah yang kering," tambahnya.

Sementara pada 24 sampel makanan dalam kemasan ditemukan makanan tidak layak. Setidaknya 60 persen kedaluarsa, 21 persen kemasan rusak dan 7 persen tanpa izin edar.

(C-4)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005